

中高連絡協議会 開会挨拶 2024. 6. 7

令和6年度中高連絡協議会開会にあたり、挨拶を申し上げます。

本日は、お忙しいところ、御来校いただき、本当にありがとうございます。

新年度になり2か月が経ちましたが、本校の近況を申し上げます。

今年度は、本校創立100周年となる記念の年です。4月22日の開校記念日には、シンガーソングライターの松本隆博様をお迎えし、記念講演会を実施しました。生徒の心に訴える感動ある講演会でした。5月24日には、西条農業高校、伊予農業高校の生徒の皆さんを迎え、運動部フェスティバルを開催しました。バレーボール、サッカー、卓球と限られた種目でしたが、独立農業高校3校が友好を深め、思い出に残る行事となりました。そして、5月30日には、ドローンによる人文字撮影も行いました。全校生徒・教職員合わせて210名が息を合わせ、色画用紙を空高く掲げて「DAINO100th」の文字を創り出しました。当日は静止画だけでなく動画も撮影し、現代ならではの人

文字撮影ができたと思います。今後、記念体育祭、記念農業祭、記念式典と行事が続きますが、思い出に残る周年行事にしようと考えています。

また、先日行われました県総体には27名の生徒が出場しました。テニス部、バスケットボール部、卓球部、陸上部の生徒が出場しましたが、最後まで諦めない立派な試合ができたと思います。

また、農業クラブ活動におきましては、5月26日にエミフル MASAKI で行われましたフラワーデザイン競技県大会で3年生の安川可奈子さん（内子中卒）が優秀賞、昨日は家畜審査競技県大会も行われ、3年生の清水悠生くん（肱川中卒）、松田幸音くん（肱川中卒）、寺内心芦さん（平野中卒）が優秀賞を受賞しました。農業高校ならではの活動が本格的に行われていきますので、今後とも農高生の活躍に期待していただければと思います。

昨年度より開催しています大洲高校との準備委員会ですが、今年度は第一回目が7月に開催予定となっており、今年度は教育課程の最終確認、新しい学校の広報活動、設置する部活動の決定等について協議される予定です。

本校は、地域と常に関わり、生徒とともに汗を流し、一人でも多くの大洲・喜多地域の担い手を育ててまいりますので、最後の大洲農高の入学生となる現在の中学3年生まで、進路に迷ったら本校を勧めていただければ幸いです。

中学校の先生方には、地元で育て、地元で学ぶ生徒の育成について御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。開会の挨拶といたします。